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Zitat von Norimbergala 

Zitat von DB4 

Muss ich leider wiedersprechen.

Ich finde Meeske war super und auch Rossow finde ich sehr gut. Von daher
kann ich den Satz mit den Vorständen nicht verstehen.

Das Ausgliedern liegt nicht in seiner Hand, sondern in der Hand der Mitglieder.
Ohne deren Willen geht gar nix.

Und wir hatten wahrlich schon eine schlechtere Außendarstellung

Außerdem geht es mit dem FCN nicht kontinuierlich Berg ab, der unerwartete
Aufstieg ist wohl schon verschwunden?

Alles anzeigen 

Woran machst du das Fest mit Rossow?

Welchen finanziellen Mehrwert hat er dem Verein erbracht?

Warum braucht ein AR eines Profivereines einen Headhunter für die Vorstandssuche?

Meeske war die Empfehlung unseres ehemaligen Sportvorstandes.

Seine Interviews sind eher mittel. Warum bekommt er keine PR Schulung?

Der Verein hat trotz Aufstieg und Abstieg nichts gelernt. Es fehlt weiterhin ein Konzept.

Alles anzeigen 

Also ich Versuche alle Fragen zu beantworten.
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Zu Rossow, wir haben mehr Sponsoren gewonnen als verloren. Wir kommen ohne Zweifel
Regional gut an, sonst würde die Sparkasse, Nürnberger oder jetzt Avia den Verein bei seinem
Aktionen nicht unterstützen. Das Merchandising hat sich gebessert und unsere Präsenz in der
Region ist so gut wie lange nicht mehr. Also glaube ich das man Rossow für die kurze Zeit ein
sehr gutes Zeugnis ausstellen kann. Wir geben auch nicht mehr Geld aus wie wir haben, also
Top.

Warum braucht ein Verein Hilfe bei der Suche eines Vorstandes? Naja ich glaube das ist einfach
das Geschäft, hier dreht sich alles um Kontakte und Beziehungen. Ich finde es zeigt sogar größe
sich helfen zu lassen. Abgesehen davon trifft trotzdem der AR die Entscheidung unter mehreren
Bewerbern und da hat er sich bei Meeske ja wohl richtig entschieden oder?

Der Verein hat nix gelernt es fehlt ein Konzept??? What??? Also ich sehe das die finanzielle
Konsolidierung ein Konzept ist, dies wurde auch trotz Aufstieg weiterhin konsequent verfolgt.
Hätten wir diesen Weg nicht gemacht, würde wir jetzt in der Krise schon lange Insolvent sein.

Du forderst eine Ausgliederung eines Vereins der eigentlich kaum einem Wert hat? Ein Verein
mit Schulden bringt doch kein Geld beim Ausgliedern und wenn dann zur heutigen Zeit nur
lächerliche Summen. Daher ist der Weg der finanziellen Konsolidierung und schuldenfrei
werden der sinnvolle. Danach kann man über Ausgliederung reden.

Warum er keine PR Schulung bekommt? Hmm weißt du ob er nicht eine gemacht hat? Bist du
so viel vom Fach um sein auftreten zu beurteilen?
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